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Уважаемые работники и ветераны 

почтовой связи! Сердечно поздравляю 
вас с профессиональным праздником – 
Днем российской почты! Замечательные 
традиции и современные технологии, вы-
сокий кадровый потенциал – вот основа 
для успешной деятельности современ-
ной российской почты. Понимая необхо-
димость соответствия требованиям вре-
мени, работники почты в Тюменской об-
ласти большое внимание уделяют повы-
шению профессионального уровня. Не-
изменными остаются доброжелательное 
отношение и внимание к людям. Почта  
выполняет важнейшую социальную функ-
цию, оставаясь очень доступным и удоб-
ным видом связи. В этом заслуга каждого 
специалиста, добросовестно выполняю-
щего свою работу. В этот особый празд-
ничный день, в год 70-летия Тюменской 
области, хочу поблагодарить работников 
почты за ответственный подход к делу. 
Искренне желаю вам отличного настро-
ения, крепкого здоровья, счастья и бла-
гополучия!

В.В. ЯкушеВ, врио губернатора 
Тюменской области.

Работа депутата

В начале июля  в Голышманов-
ском районе работал депутат тю-
менской областной Думы Виктор 
Рейн. Традиционно в программе 
визита – приём граждан по лич-
ным вопросам. Половина посе-
тителей были люди с ограни-

ченными возможностями, а так-
же пенсионеры и многодетные 
малоимущие семьи. Два чело-
века обращались за оказанием 
материальной  помощи в ремон-
те жилья. В одном случае народ-
ный избранник дал положитель-

ный ответ, во втором – отказ. Это 
связано с тем, что жилищной ко-
миссией не обнаружено в доме 
аварийных разрушений, несу-
щих угрозу для жизни. 

Молодая учительница мечта-
ет об улучшении жилищных ус-
ловий. Планирует стать участни-
ком программы «Молодой спе-
циалист», пока снимает жильё. 
К депутату обратилась с прось-
бой о содействии в возмещении 
оплаты за аренду.  Виктор Рейн 
взял на себя обязательства по-
мочь ей. 

Пенсионерка, инвалид вто-
рой группы Тамара Михайлов-
на просила народного избран-
ника помочь получить бесплат-
ную путёвку в санаторий «Тара-
скуль». 

– В этом году не получится, 
на федеральном уровне снижен 
лимит на бесплатные путёвки, – 
пояснил Виктор Рейн. – В реги-
оне обеспеченность составляет 
чуть больше сорока процентов 
от потребности. В первую оче-
редь, ими обеспечат тех, кто ни 
разу не пользовался  такой льго-

той. О вас, Тамара Михайловна, 
будем ходатайствовать о вклю-
чении в списки на санаторно-ку-
рортное лечение в 2015 году.    

Несколько семей записались 
на приём к депутату, чтобы по-
лучить помощь на свои нуж-
ды. Бывает, люди не могут чёт-
ко объяснить, на что именно тре-
буется материальная поддерж-
ка. Большинство из просителей 
– неработающие. Комментируя 
итоги личного приёма, депутат 
отметил: 

– Есть примеры иждивенче-
ства. Обращающихся за помо-
щью к власти очень много, не-
подъёмно для бюджета помочь 
всем. Люди приходят со своими 
бедами. Но нужно адресно под-
ходить к решению проблем. В 
первую очередь, помогать тем, 
кто действительно оказался в 
безвыходной ситуации и не мо-
жет самостоятельно из неё вы-
браться. При этом сами старают-
ся, работают, но средств всё рав-
но не хватает, к примеру, на тот 
же ремонт жилья. Но сформиро-
валась целая категория дееспо-

собных граждан, которые нахо-
дятся за чертой бедности и толь-
ко и делают, что выторговывают 
для себя какие-либо льготы. Ил-
люстрируя сегодняшний приём, 
привожу такие факты. Женщи-
на – инвалид. Её муж, зять и дочь 
не работают. Возраст у них тру-
доспособный. Перспектив ника-
ких, приходят ко мне, помочь 
просят. Граждане должны пони-
мать, что у них, кроме прав, есть 
ещё и обязанности. В частности, 
использовать свой трудовой по-
тенциал. Нежелание работать не 
должно поощряться. Просто так 
раздавать бюджетные деньги мы 
не можем, оказываем помощь в 
рамках  действующего  законо-
дательства.

Из шести человек, побывав-
ших на приёме у депутата Вик-
тора Рейна, на помощь могут на-
деяться четверо. Как раз те, кто 
стремится строить свою жизнь 
самостоятельно.  

Оксана ТиТенкО.
Фото Алексея БОДрОВА.

на снимке: 
на приёме у В. рейна.

На помощь надейся, да и сам не плошай

Уважаемые работники и ветераны по-
чтовой службы! Сердечно поздравляю 
вас с профессиональным праздником! 
Российская почта, несмотря на все до-
стижения современной техники, продол-
жает оставаться самым доступным и мас-
совым средством общения. На протяже-
нии ряда лет сохранены почтовые отделе-
ния района. Населению предоставляются 
не только почтовые услуги, а также выпла-
та и доставка пенсий, прием коммуналь-
ных платежей, услуги по оплате кредитов, 
предлагаются разнообразные товары на-
родного потребления или их доставка на 
дом. Вы выполняете очень важную и нуж-
ную людям работу. Почтальонов ежеднев-
но ждут сотни людей. В любое время года 
и в любую погоду. Хотелось бы в празд-
ничный день пожелать вам благополучия, 
успехов в трудовой деятельности, реали-
зации новых проектов и идей. Пусть вам 
всегда сопутствует удача и никогда не по-
кидает уверенность в завтрашнем дне. 
Крепкого вам здоровья, счастья и празд-
ничного настроения!

А.В. ЖеЛТОуХОВ, 
Глава района.

Гладиловское отделение почтовой свя-
зи встречает запахом свежих печатных из-
даний, привычным в последнее время ви-
дом расположившихся на полках продуктов 
питания и других товаров. В рабочие дни 
сюда, как обычно, стекается народ – опла-
тить счета, отправить денежный перевод, 
прикупить печатную периодику и попутно 
приобрести товары. Девятнадцатый год 
подряд работает здесь Любовь Викторовна 
Кутырева. В девяностые годы из-за сокра-
щения штата уволилась из Гладиловского 
сельпо. А год спустя ей предложили возгла-
вить местное отделение почтовой связи. 

Родом Любовь Викторовна – из Ва-
гая, приехала в Гладилово по распреде-
лению после окончания Тюменского коо-
перативного техникума. Хотя изначально 

мечтала о профессии кассира железно-
дорожной станции. Любе нравилась сама 
мысль – носить форму железнодорожно-
го предприятия, где некогда, в годы Ве-
ликой Отечественной войны, работал её 
дед, потом – отец. Последовавшие угово-
ры родителей убедили её выбрать торго-
вую специальность. Эти знания пригоди-
лись в работе в Гладиловском почтовом 
отделении.

– Раньше в здании почтамта начальник 
работал вместе с оператором, – вспомина-
ет она. – Сейчас я же выполняю обязанно-
сти продавца, бухгалтера и руководителя. 

В настоящее время на обслуживании Гла-
диловского узла почтовой связи около че-
тырёхсот дворов подписчиков. Это при-
мерно половина всего населения. В двух-

стах сорока дворах выписывают газету «Го-
лышмановский вестник». Популярны сре-
ди населения газеты «Тюменская область 
сегодня», «ЗОЖ», журналы «1000 советов», 
«Веста» и новинка сезона – «Сваты». Есть 
на территории Гладиловского поселения 
семьи, которые постоянно оформляют 
подписку на несколько печатных изданий. 
Среди них –  Лариса Петровна Тушина.

– Всю жизнь выписываю периодические 
издания, – говорит она. – Люблю почитать 
что-нибудь полезное – кулинарные рецеп-
ты, практичные советы, в том числе из на-
родной медицины, поэтому часто бываю в 
Гладиловском почтамте. О работе почтово-
го отделения только хорошие отзывы. Лю-
бовь Викторовна всегда проконсультирует 
о новинках изданий, позвонит и оповестит, 
если надо. Почта всегда приходит вовре-
мя. Считаю, всё это – общая заслуга кол-
лектива и самого руководителя. 

Начальник Гладиловского почтово-
го отделения Любовь Викторовна Куты-
рева говорит, что коллектив у них друж-
ный. Сейчас почтамт обслуживает четы-
ре участка, за каждым закреплён свой 
почтальон. Около десяти лет разносит 
корреспонденцию селянам Любовь Ва-
лерьевна Маркеева, за ней числится тер-
ритория Скарединки. Чуть меньше стаж 
у Надежды Валентиновны Цветковой, на  
её обслуживании – центральный участок.  
Около двух лет вместе с ней доставля-
ет почту гладиловцам Галина Георгиевна 
Любина. Примерно столько же лет тру-
дится на почте Галина Николаевна Сер-
дюкова. На её обслуживании – Крупини-
но. 

По производственным показателям сей-
час Гладиловское отделение почтовой свя-
зи является одним из лучших в нашем рай-
оне. Есть чем гордиться накануне профес-
сионального праздника «Дня российской 
почты». Успеха добиваются те, кто любит 
свою профессию и старается трудиться 
на совесть.

надежда ЧерепАнОВА
Фото Алексея БОДрОВА.

на снимке: Л.В. кутырева.

Если любишь свою профессию
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По итогам областного сорев-
нования за зимнее содержание 
дорог Голышмановское ДРСУ 
признано одним из лучших. 
Кубок победителя предприя-
тие получило, когда на дорогах 
района уже вовсю разверну-
лись летние ремонтно-строи-
тельные работы. Закончены ра-
боты в посёлке на улицах Про-
мышленной и Чапаева, на об-
новлённых дорогах вновь от-
крыто дорожное движение. В 
полном разгаре строительство 
новенького дорожного покры-
тия на улице 8 Марта – восемь-
сот метров. На глазах у жителей 
улицы сбывается их многолет-
няя мечта – бригада дорожни-
ков укладывает плиты. Всегда с 
удовольствием наблюдаю, как 
мастера умело и уверенно де-
лают работу, которую знают до 
мельчайших деталей. Грейде-
рист Валерий Андерсон с улыб-
кой отметил: 

– Эх, опоздали вы немного, 
сейчас я только прошёлся грей-
дером, выровнял полотно, а то 
бы в кадр попал!

В кадр попала почти вся бри-
гада. В самый ответственный 
момент, когда надо уложить 
плиты ровненько на подушку 

из песка, густо посыпанную це-
ментом для надёжной сцепки, 
вся бригада берётся за дело. 
Не ленятся взять лопаты в руки, 
чтобы отбросить лишний слой 
песка, разбросать цемент. Пли-
ты ложатся ровно и надёжно.

Технологию строительства 
дорог теперь уже на практи-
ке изучил и Андрей Литвинов 
– студент архитектурно-строи-
тельного университета.

– Я уже не первый раз про-
хожу практику в ДРСУ. Работа 
очень нравится. Убедился, что 
с выбором профессии не ошиб-
ся. 

За работой дорожников на-
блюдали не только мы, но и 
жильцы домов. Карбай Кинжа-
линов поделился своими впе-
чатлениями: 

– Хорошо дорожники работа-
ют, сказать нечего. Я недавно 
купил на этой улице дом, пере-
ехал из деревни. Хочу узнать – 
тротуары и подъезды тоже сде-
лают?

Начальник планового отдела 
Г.Н. Проц прокомментировала: 

– К сожалению, на этой ули-
це проектом предусмотрено 
только строительство доро-
ги и небольших съездов к до-

мам. Понимаем, что людям хо-
телось бы, чтобы были и тро-
туары, и съезды до самых во-
рот, но увы... Мы лишь выпол-
няем тот фронт работ, который 
нам предлагает и оплачивает 
заказчик.

Кроме ремонтов дорог в по-
сёлке, голышмановские масте-
ра завершают участок на дороге 
Тюмень-Бердюжье. Сейчас ра-
ботают на территории Бердюж-
ского района. В планах – ре-
монт участка дороги Голышма-
ново-Аромашево. В системе од-
ного предприятия не ново, когда 
дорожники работают в соседних 
районах. В этом году в сельских 
поселениях Голышмановского 
района работает ДРСУ из Ар-
мизона. Этому предприятию до-
верено отсыпать грунтощебень 
на дорогах многих поселений. 
Из деревни Кармацкой они пе-
ребазировались в село Малы-
шенку. Здесь 500 метров твёр-
дого покрытия сделали на ули-
це имени Михаила Куприянова. 
Следующие 500 метров – в Ев-
синском поселении. 

Любовь АЛексееВА.
Фото Анатолия курДенкО.

на снимке: укладка плит 
по улице 8 Марта.

Развитие апК

Дорожное строительство

 Для сельхозпредприятий, за-
нимающихся  и растениевод-
ством, и разведением крупно-
го рогатого скота,  заготовка 
кормов на зиму – дело не ме-
нее важное чем посевная стра-
да. В сельхозпредприятии «Ма-
лышенское» на четырёх живот-
новодческих фермах, распола-
гающихся в Голышмановском и 
Аромашевском районах, содер-
жат 1839 голов крупного рогато-
го скота. 

Сейчас малышенские механи-
заторы  активно заготавливают 
корма  для ферм в деревне Юр-
минка Аромашевского района и 
в своём поселении, в деревне 
Русакова.   

– Трактористы на косовице ра-
ботают одним звеном, – расска-
зывает  управляющий Русаков-
ской фермой С.Л. Смолин. – Вы-
косили на трёх косилках 177 гек-
таров.  За два последних дня за-
прессовали восемьдесят тонн. 
Для зимовки животных заплани-
ровали заготовить 300 тонн сена. 
На наших полях – сеяные травы, 
но травостой нынче неважный. 
Вся надежда на прошедшие в по-
следние дни дожди. Проблем с 
кормозаготовительной техникой 
нет.  

Заготовку грубых кормов для 
Русаковской фермы планируют 
закончить за четыре дня. Корот-
кие сроки заготовки – залог  ка-
чества будущего сена. В эти дни 
уже началась заготовка сочных 
кормов. Предстоит заложить 18 
тысяч центнеров сенажа. Меха-
низаторы  косят траву на свал. К 
вывозке с полей зелёной массы 
и её последующего трамбования 
готовы автомобили и тракторы. 
Приготовлены к закладке корма 
сенажные ямы. 

Русаковской ферме будущей 
зимой предстоит накормить 400 
голов крупного рогатого скота 
вместе со шлейфом молодня-
ка. Пока дойное стадо в сто го-
лов находится на летней дой-
ке, на основной животноводче-
ской базе уже начали текущий 
ремонт. Проходит профилакти-
ческий осмотр  транспортёрных 
лент системы навозоудаления. 
Строители перестилают полы, 
дезинфицируют и белят  стены. 

Кипит работа и в машинно-
тракторной мастерской Малы-
шенского предприятия. Еже-
дневно до десяти рабочих  вы-
ходят на ремонт техники.  

 За подготовкой кормоубо-
рочного комбайна к выходу в 
поле мы застали одного из луч-
ших трактористов ООО СП «Ма-
лышенское» Александра Носова.   

– В хозяйстве тружусь уже 
семь лет, –  рассказывает он. – 

Весной занят на посевной, а  ле-
том – на заготовке  сенажа. Се-
годня прицеплял к трактору под-
борщик.  

Занимаясь текущими делами, 
на Малышенском предприятии  
уже начали готовиться к уборке. 
В этом году в хозяйство посту-
пили 14 новых комбайнов мар-
ки «Акрос-580».  Высокопроиз-
водительные машины для убор-
ки любых культур на территории 
МТМ пока стоят, поблёскивая 
в лучах солнца.  Первые гекта-
ры уборочной страды у них ещё 
впереди.  Дилеры завода-изго-
товителя приезжают на пред-
приятие,  готовят жатки к рабо-
те. Как рассказал  главный ин-
женер ООО СП «Малышенское» 
М.Ф. Кочнев, своих механизато-
ров  для работы  на новой техни-
ке не хватило, поэтому в послед-
ние месяцы занимались  подбо-
ром кадров. Предпочтение от-
дали ответственным людям с 
опытом работы в сельском хо-
зяйстве. Те, кому осенью пред-
стоит работать на новых комбай-
нах, в середине июля пройдут 
специальное обучение, которое 
организует завод-изготовитель. 

Устройство новых  комбайнов 
инженерам и механизаторам 
хозяйства оказалось знакомым, 
напоминают «Дон». 

– Комбайны с девятиметровы-
ми жатками увеличивают про-
изводительность обмолота зер-
на в два раза, – говорит инже-
нер М.Ф. Кочнев. – Правда, кон-
струкция жаток  немного слабо-
вата, но это дело поправимое. 
Думаю, сможем усилить кон-
струкцию по центру для более 
качественной жатвы. Три года 
комбайны находятся на гаран-
тийном обслуживании. Будем 
сотрудничать с заводом, вно-
сить предложения по усовер-
шенствованию этих машин.   

Новую зерноуборочную тех-
нику также планируют  обору-
довать навигационной спутни-
ковой системой. «Глонасс»  по-
может вести точный контроль 
не только за расходом топлива, 
но и обеспечит строгий учёт со-
бранного с полей зерна. 

Хлеборобы предприятия уже 
сейчас говорят о хороших ви-
дах на будущий урожай. Про-
блемы могут возникнуть с от-
возом  зерна с полей, в сельхоз-
предприятии «Малышенское» 
по-прежнему не хватает автомо-
билей. Необходимы  и дополни-
тельные перевалочные площад-
ки. Пока ещё есть время решить 
все острые вопросы. 

наталия ГЛАДкОВскАЯ. 
Фото автора. 

на снимке: Александр носов.

и сено косят, 
и к уборке готовятся

Сегодня организации и пред-
приниматели могут воспользо-
ваться бюджетными средства-
ми на поставку товара, услуг или 
строительство, только выиграв 
контракт на электронных торгах. 
Электронные торги проходят в 
сети Интернет, на электронных 
торговых площадках. Площад-
ка представляет собой сайт, где 
можно предложить свои услуги 
в любой сфере. Это сделано для 
того, чтобы процедуры закупки 
и принятия решений были про-
зрачными для людей, что позво-
ляет снизить коррупционные ри-
ски. Чаще всего заказчиком вы-
ступают государственные и му-
ниципальные службы.

В период с 1 января по 26 июня 
2014 года в нашем районе было 
проведено 47 аукционов в элек-
тронной форме, четыре запроса 
котировок, одна закупка на про-
ведение государственной экс-
пертизы проектной докумен-
тации на газификацию д. Ку-
тырево.  Всего размещено му-
ниципальных заказов на сум-
му более девяноста миллионов 
рублей. Экономия бюджетных 
средств составила около деся-
ти миллионов рублей или 10,8 

процента от начальной цены.
Случаев нарушения сроков 

размещения информации по 
муниципальным заказам за про-
шедший период  не было. Был 
случай уклонения участника от 
подписания муниципального 
контракта, но решением ФАС от 
2 июня 2014 года протокол отка-
за от заключения контракта был 
отменен. Участник  представил 
на рассмотрение в ФАС доказа-
тельства, что подписание муни-
ципального контракта было не-
возможным по техническим при-
чинам. После исполнения пред-
писания контракт через элек-
тронную торговую площадку был 
подписан.    

На сегодня не исполнены, то 
есть нарушены сроки выполне-
ния работ, по двум контрактам на  
изготовление проектно-смет-
ной документации. Они находят-
ся на госэкспертизе. Не испол-
нен в срок контракт, касающий-
ся оценки уязвимости объектов 
транспортной инфраструктуры 
в сфере дорожного хозяйства. 
Эти документы на согласовании 
в федеральном дорожном агент-
стве. Ещё по двум муниципаль-
ным контрактам было выстав-

лено требование по уплате не-
устойки в связи с нарушением 
сроков выполнения работ.

В июне этого года в Феде-
ральный закон «О контрактной 
системе в сфере закупок това-
ров, работ, услуг для обеспече-
ния государственных и муни-
ципальных нужд» внесены су-
щественные изменения, кото-
рые совершенствуют и улучша-
ют данную процедуру как для  
исполнителей, так и для заказ-
чиков. Например, при закупках 
товаров или выполнении работ 
на сумму до 100 тысяч рублей у 
единственного поставщика, от-
менена обязанность проводить 
расчет и обоснование цены кон-
тракта, а также оформлять отчет 
о невозможности или нецелесо-
образности использования иных 
способов определения подряд-
чика.

В рамках исполнения данного 
Федерального закона всю ин-
формацию о размещаемых за-
казах для нужд Голышмановско-
го района можно найти на офи-
циальном сайте Российской Фе-
дерации http://zakupki.gov.ru.

подготовила 
светлана несТерОВА. 

антикоррупция

Получить заказ, выиграв на торгах

Умело и уверенно
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С добрым помыслом дело спорится
Досуг

Недаром бытует мне-
ние, что личные вещи ино-
гда могут многое рас-
сказать о своём хозяине. 
Большинство вязаных ше-
девров Любови Андреев-
ны Басановой не просто 
наполнены яркими краска-
ми, а буквально излучают 
тепло. Добродушие исхо-
дит и от самой рукодель-
ницы. Носки, кофты, по-
душки, кружки Любовь Ан-
дреевна нередко украша-
ет цветочными мотивами. 
На одной из полок наш-
ли место вязаные цветы в 
белой вазе, которая была 
изготовлена с помощью 
ажурных узоров. 

За демонстрацией ру-
коделья Любовь Басанова 
рассказала:

– Вяжу с малых лет, как 
и моя мама. Помню, в дет-
стве нитки мне не доверя-
ли, опасаясь, что испорчу. 
Это сейчас любую пряжу 
можно купить в магазине. 
А тогда, в послевоенные 
годы, приходилось рас-
пускать на пряжу старые 
вещи, держали коз и пря-
ли свою шерсть, красили 
её и вязали пуховые шали. 

Любови Андреевне 
было шесть лет, когда за-
кончилась Великая Оте-
чественная война. Отец 
вернулся с фронта в 1942 

В конце июня сотрудники 
центральной районной би-
блиотеки принимали у себя 
в гостях – иностранцев. 
Третий раз Французская 
федерация кемпингов и ка-
раванинга организует рал-
ли для караванеров. Так на-
зывают людей, которые пу-
тешествуют в домах на ко-
лесах и полноценно отдыха-
ют.  В автодоме у них есть 
все необходимое для при-
вычной городскому челове-
ку жизни – спальное место, 
душ, плита для приготовле-
ния пищи. В нём французы 
путешествуют по маршруту 
«Париж-Пекин-Стамбул». 
Их необычные приключения  
рассчитаны на сто дней: на-
чались 7 июня и продлятся 
до 14 сентября 2014 года. 
По пути на Восток карава-
неры пересекали наш ре-
гион и остановились в по-
сёлке Голышманово, как 
раз напротив библиотеки. 
Директор этого учрежде-
ния Маргарита Башмакова 
рассказывает:

– Мы познакомились с 
французами, провели экс-
курсию по библиотеке. Они 
были в восторге от книги «Ко-
нёк-Горбунок»  на француз-
ском языке, которую обна-
ружили на  выставке «Извест-
ный и неизвестный Ершов».  
Они такие шустрые, хотя 
все пожилые, им от 60 до 75 
лет. Радуются каждой мело-
чи, наслаждаются жизнью. 
От них такой идёт позитив, 
им всё интересно. Услыша-
ли музыку в медиазале, тут 
же затанцевали. Непосред-
ственные и раскованные, 
ни капельки не стеснялись и 
чувствовали себя уверенно в 
совершенно незнакомом ме-
сте. Посетили планетарий. 
На фотовыставке к 70-летию 
Тюменской области  францу-
зы увидели Тобольск, узнали 
этот город. Наш посёлок им 
понравился.

Прощаясь с гостями, би-
блиотекари подарили им на 
память книгу о посёлке Го-
лышманово.

Оксана ТиТенкО.

События, факты

неожиданные гости из Франции

победная поступь «Урожая»
году с тяжёлым ранени-
ем, а спустя год – ушёл 
из семьи. Все хлопоты по 
содержанию и воспита-
нию детей легли на пле-
чи матери. Люба окончи-
ла только пять классов в 
родной деревне Кузнецо-
ва, а с шестнадцати лет 
уже официально вышла 
на работу. Трудилась на 
стройке, в Голышманов-
ской ПМК, потом устрои-
лась в райцентр разнора-
бочей на железную доро-
гу. Вручную носили бал-
ласт и подбивали его под 
шпалы с помощью специ-
ального инструмента, вес 
которого достигал пятнад-
цати килограммов, раз-
гружали материалы для 
ремонта путей, расчища-
ли снег зимой. Здесь Лю-
бовь Андреевна познако-
милась со своим будущим 
мужем, и после свадьбы 
молодые уехали жить в 
Калмыкию. Там у Басано-
вых родились дети – три 
дочери и сын. 

Спустя годы Басановы 
вернулись в Голышманов-
ский район и поселились 
в Медведево. Дома дер-
жали большое хозяйство. 
Управиться со всеми до-
машними хлопотами по-
могали дети. А когда вы-
давалась свободная ми-
нутка, женщина бралась 
за крючок и спицы, чтобы 
побаловать домочадцев 
рукотворными нарядами. 

– Всегда ласковая, ни-
когда нас не обижала, – 

отзывается о матери дочь 
Римма Хомутниковна. – 
Слова плохого от неё не 
слышали, воспитывала 
советами, без нареканий. 
Хорошая хозяйка, забот-
ливая мама и бабушка. 

Умеет Любовь Андреев-
на найти доброе слово для 
каждого, в беде не оставит, 
хоть и самой выпало нема-
ло испытаний. Когда  погиб 
единственный сын Борис, 
вместе с мужем помог-
ла снохе воспитать внука. 
Пять лет назад, похоронив 
мужа, Любовь Андреевна 
переехала жить к дочери. 
В свои семьдесят пять лет 
она по-прежнему помога-
ет родным: с правнуками 
нянчится, за хозяйством 
приглядывает. А в свобод-
ную минутку опять за вя-
зание.

– В последнее время ув-
леклась ажурными косын-
ками. Связала уже более 
десятка в подарок и на за-
каз, – рассказала Любовь 
Андреевна. 

Посмотришь на работы 
рукодельницы и диву да-
ёшься: сколько кропотли-
вого труда вложено в них! 
С добрым помыслом дело 
в руках быстрее спорится. 
Она и сама считает:

– Везде жить хорошо, 
если к людям относиться 
с добром.

надежда 
ЧерепАнОВА.Фото 
Алексея БОДрОВА. 

на снимке: 
Л.А. Басанова.

Начало Чемпионата Тю-
менской области среди 
взрослых футбольных ко-
манд ознаменовалось успе-
хом для сборной нашего 
района. Одержав победу в 
первых трёх матчах над ко-
мандами из Сладковского, 
Армизонского и Сорокин-
ского районов, футболисты 
встретились в минувшие вы-
ходные со сборной «Феникс» 

из Казанского района. Эта 
игра закончилась со счётом 
8:2 в пользу «Урожая». 13 
июля нашей команде пред-
стоит сыграть с участника-
ми чемпионата из Викулов-
ского района. Матч состоит-
ся в Голышманово на стади-
оне «Центральный», нача-
ло – в шестнадцать часов.

подготовила надежда 
ЧерепАнОВА.
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